

# Mercado Cambiario

Informe del 02 al 08 de mayo de 2024

Comportamiento de divisas	Valor	Var. 1 día (%)	Variación 1 semana (%)	Variación 1 mes (%)	Variación 1 año (%)	Variación año corrido (%)	Promedio año
<b>Peso Colombiano</b>	3.899,84	0,30%	-0,63%	3,49%	-0,13%	0,67%	3.904,98
DXY (Índice dólar)	105,51	0,09%	-0,23%	1,31%	4,08%	4,12%	104,12
Euro (EURUSD)	1,0749	0,01%	0,22%	-0,99%	-1,94%	-2,63%	1,082
Yen (USDJPY)	155,51	0,01%	-1,20%	-2,41%	-13,04%	-9,30%	150,11
Real Brasileño (USDBRL)	5,0909	-0,38%	2,01%	-1,21%	-1,60%	-4,59%	5,003
Peso Mexicano (USDMXN)	16,8994	0,00%	0,50%	-3,03%	5,17%	0,43%	16,932

## Comportamiento internacional del dólar

El dólar a nivel internacional medido por el índice DXY, operó con un comportamiento lateral, oscilando entre 104,5 y 105,9pts durante la semana del 02 al 08 de mayo. La dinámica del dólar estuvo influenciada por: i) los datos de empleo en Estados Unidos, que mostraron un ligero enfriamiento del mercado laboral y dieron señales de un posible aterrizaje suave de la economía americana. ii) Las declaraciones recientes de algunos miembros de la Reserva Federal (Fed) sobre sus expectativas de recortes en la tasa de interés a largo del año. El dato para monitorear durante la semana será la inflación de abril para Estados Unidos.

En abril se crearon 175k nuevas nóminas no agrícolas en Estados Unidos, lo que marcó una desaceleración frente a la cifra revisada al alza de marzo de 315k y sorprendió a la baja respecto a lo esperado por el mercado (240k). Con esto, la tasa de desempleo aumentó a 3,9% desde la lectura anterior de 3,8%. Por otro lado, el crecimiento del salario por hora fue de 0,2% en abril y en términos anuales de 3,9%, lo que marca una moderación frente al mes anterior (4,1%). Estos resultados son positivos en términos de política monetaria, pues el mercado laboral muestra una moderación por segundo mes consecutivo y un menor crecimiento de los salarios contribuye a menores presiones en la inflación. Actualmente, los operadores esperan que los recortes por parte de la Fed tarden en llegar, según el mercado de futuros se descuenta con una probabilidad del 84% recortes en la tasa de interés en la reunión de septiembre.

Recientemente, Neel Kashkari, presidente de la Fed de Minneapolis, aseguró que ve probable un período prolongado de tasas altas si la inflación se mantiene persistente, mientras que, si la velocidad del

crecimiento de los precios da señales de desaceleración, o se observa un mercado debilitamiento en el mercado laboral, eso podría llevarlos a recortar la tasa de interés. Mientras que, J. Williams de la Fed de Nueva York, afirmó que eventualmente habrá recortes, pero, de momento la política monetaria está en un buen lugar. Finalmente, Thomas Barkin, presidente de la Fed de Richmond es optimista frente a los niveles actuales de la tasa de interés, como herramienta para alcanzar los objetivos de inflación.

El par EUR/USD mostró un comportamiento plano, operando en promedio en \$1,075. El par mantiene un comportamiento estable, donde el mercado continúa a la espera de los recortes en los tipos de interés del Banco Central Europeo (BCE), respecto a esto, Robert Holzmann, gobernador del Banco Central de Austria y miembro del BCE, dijo que la decisión de ellos estaba influenciada, en cierto grado, por las decisiones de la Fed a lo que no ve prisa en recortar la tasa. Sin embargo, dada la evolución de la inflación y su moderación consistente al objetivo del 2% del BCE, el mercado descuenta un recorte en la reunión de junio.

Gráfico 1. Comportamiento Índice DXY



Fuente: Bloomberg, elaboración propia



Banco de Occidente



FiduOccidente  
FIDUCIARIA DE OCCIDENTE

Del lado  
de los que hacen.

# Mercado Cambiario

Informe del 02 al 08 de mayo de 2024

## Comportamiento del dólar en América Latina

Ante el comportamiento del dólar a nivel internacional, entre el 02 y 08 de mayo, las monedas de la región se apreciaron. Este comportamiento fue liderado por el peso chileno (2,41%), seguido por el real brasileño (2,01%), el sol peruano (1,11%), el peso mexicano (0,57%) y el peso colombiano (0,29%). Mientras que el peso argentino se desvalorizó un 0,56%. La relativa calma en los mercados internacionales y el aumento de las expectativas sobre recortes de la Fed alentaron el comportamiento de las monedas de la región.

Gráfico 2. Devaluación año Corrido Monedas LATAM



Fuente: Bloomberg, elaboración propia

## Comportamiento local del dólar (USDCOP)

El par USDCOP tuvo un comportamiento lateral durante la semana, operó en el rango entre \$3.856 y \$3.925 con un valor promedio de \$3.896,29 cercano al promedio del año de \$3.905. En línea con el comportamiento estable y la baja volatilidad del dólar a nivel internacional, el USDCOP alcanzó nuevamente el mínimo de la semana anterior (\$3.856), aunque luego revirtió este movimiento hasta el máximo de la semana (\$3.925). El par podría operar en el rango entre \$3.850 y \$3.930, sin embargo, si el USDCOP opera debajo del nivel de \$3.850, podría ir a buscar los niveles de \$3.830 y \$3.810; no obstante, si presenta una tendencia alcista y opera por encima del nivel de \$3.925, los niveles a monitorear continuarían siendo el \$3.987 (máximo del año) y el nivel psicológico de \$4.000.

Gráfico 3. Comportamiento USDCOP



Fuente: Bloomberg, elaboración propia

**Nuestro Equipo:**

<b>Luis Fernando Insignares</b> Subgerente de Mesa de Distribución e Investigaciones Económicas	<b>Santiago Echavarría</b> Especialista Investigaciones Económicas	<b>María Paula Campos</b> Analista Profesional Investigaciones Económicas
<b>Diego Alejandro Robayo</b> Analista Profesional de Investigaciones Económicas		

### Nota legal

La información contenida en el presente documento constituye una interpretación del mercado efectuada por los suscritos, que representa una opinión de estos y que no compromete la responsabilidad del Banco de Occidente y de la Fiduciaria de Occidente S.A. El contenido y alcance de tal interpretación puede variar sin previo aviso según el comportamiento de los mercados. El presente documento no constituye ni puede ser interpretado como una oferta en firme por parte del Banco de Occidente y de la Fiduciaria de Occidente S.A. La operativa en mercados financieros puede conllevar riesgos considerables y requiere una vigilancia constante de las posiciones que se adquieren y del entorno del mercado. La información aquí contenida no constituye asesoría o consejo alguno, ni inducción a la celebración de una operación específica. El Banco de Occidente y la Fiduciaria de Occidente S.A. no asume responsabilidad alguna por pérdidas derivadas de la aplicación de operativas, prácticas o procedimientos aquí descritos. Los informes, análisis y opiniones contenidos en este documento tienen carácter confidencial, por lo que queda prohibida su distribución sin el permiso explícito de los autores. El Banco de Occidente y la Fiduciaria de Occidente S.A. no asume responsabilidad alguna relacionada con la continuidad en el envío de esta publicación ni con la información utilizada en el presente documento.

BANCO DE OCCIDENTE S.A.  
VIGILADO SUPERINTENDENCIA FINANCIERA DE COLOMBIA